



SEIRING TERBENTUKNYA KEPENGURUSAN BARU **Bangun Sinergitas dan Kolaborasi Kelembagaan Wilayah**

YOGYA (KR) - Kelembagaan wilayah baik di tingkat kelurahan hingga RT saat ini sudah memiliki kepengurusan. Di antaranya Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK), Pengurus Kampung, Pengurus RW serta Pengurus RT. Mayoritas juga hasil dari pembentukan pengurus baru. Oleh karena itu saat ini menjadi momentum dalam membangun sinergitas dan kolaborasi dari setiap kelembagaan tersebut.

Anggota Fraksi PAN DPRD Kota Yogya Tri Waluko Widodo, mengatakan sinergitas dan kolaborasi menjadi unsur penting lantaran kelembagaan di wilayah sangat menentukan keberlangsungan program pembangunan yang bersentuhan dengan masyarakat. "Lembaga yang ada di wilayah ini memiliki peran yang sangat strategis. Sehingga di setiap jenjang perlu ada sinergi. Kebetulan kepengurusan baru juga sudah terbentuk sehingga kolaborasi perlu dibangun," katanya.

Apalagi memasuki awal tahun akan digelar musyawarah perencanaan pembangunan (musrenbang) yang dimulai dari tingkat kelurahan. Musrenbang menjadi wadah bagi tiap wilayah dalam mengusulkan program yang akan dibiayai melalui anggaran pemerin-

Tri Waluko Widodo
Fraksi PAN



tah daerah. Oleh karena itu jika tiap lembaga di wilayah sudah terbangun sinergitas maka usulan program tentunya bisa lebih spesifik sesuai yang dibutuhkan oleh masyarakat di wilayah. Selain itu dalam menjalankan program tersebut nantinya juga bisa saling berkolaborasi agar kualitasnya semakin baik.

Widodo yang duduk di Komisi A juga berharap ketahanan sosial akan semakin kuat manakala seluruh lembaga wilayah mampu menjalankan

fungsinya secara optimal. Kepentingan warga akan terjamin serta program dari pemerintah mampu dikoordinasikan dan dikawal dengan baik.

"Keberadaan LPMK, pengurus kampung hingga pengurus RW dan RT ini kan sebetulnya menjadi bagian yang tidak terpisahkan. Mereka memiliki kewajiban dalam memberdayakan warga yang ada di wilayahnya masing-masing. Semangat kebersamaan ini yang harus dijaga bersama agar bisa sinergis," tandasnya.

Di samping itu banyak entitas yang menjadi mitra OPD Pemkot Yogya. Di antaranya kampung panca tertib, kampung tangguh bencana, jaga warga, forum pembauran kebangsaan, relawan pemadam kebakaran, kader kesehatan dan lain sebagainya. Tidak jarang satu orang tokoh masyarakat juga terlibat dalam berbagai entitas tersebut.

"Semuanya harus bisa saling menguatkan. Tidak hanya dalam mengawal program di wilayah tetapi juga kepentingan lain. Misalnya pada tahun politik saat ini maka harus saling menjaga kondusivitas agar jangan sampai terpecah belah. Begitu juga dalam menghadapi potensi bencana musim hujan," terangnya.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005